

Iztapalapa, Ciudad de México, 13 de febrero de 2025  
BOL. 166/130225

## **ATESTIGUA ALEIDA ALAVEZ LA CONSTITUCIÓN DEL CONSEJO CONSULTIVO DE EDUCACIÓN AMBIENTAL**

Al encabezar la instalación del Consejo Consultivo de Educación Ambiental de Iztapalapa, la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz destacó la importancia de esta instancia participativa de la ciudadanía en la búsqueda de soluciones tendientes a mejorar y preservar recursos como el agua, el aire y otros que son indispensables para una buena calidad de vida en todos los sectores de la sociedad.

Este Consejo Consultivo será una instancia de primera consulta para la construcción social de la estrategia en materia de educación ambiental y está integrado por más de 40 ciudadanos, académicos y representantes gubernamentales.

Dada la importancia de sus objetivos, la Dirección Ejecutiva de Desarrollo Sustentable de la Alcaldía conducirá los trabajos de dicho Consejo Consultivo, dada la trascendencia histórica de las políticas que se desarrollarán desde esta instancia administrativa.

La instalación del Consejo Consultivo de Educación Ambiental se realizó en el marco del Foro “Construyendo un Futuro Verde: Estrategia de Educación Ambiental”.

Ahí se realizaron cuatro mesas de trabajo con las temáticas prioritarias para la Alcaldía: Iztapalapa Verde, Iztapalapa Sostenible, Iztapalapa Resiliente e Iztapalapa con Bienestar Animal. Como ejes transversales, se incluyeron los temas de Interculturalidad y Equidad Sustantiva de Género.

En el marco de esta consulta y proceso de participación democrática, la alcaldesa Aleida Alavez señaló la importancia de que sociedad civil, academia, los tres niveles de gobierno y ciudadanía trabajen de manera interdisciplinaria en materia de educación ambiental.

En este Foro se identificaron como problemas urgentes el maltrato animal, la pérdida de áreas naturales protegidas, el incremento de tiraderos clandestinos, la escasez y mala calidad del agua y el mal manejo de residuos sólidos urbanos y de tratamiento especial.

En el encuentro, celebrado en la Sala “Cuicacalli” del campus Iztapalapa de la Universidad Autónoma Metropolitana, las y los participantes identificaron posibles soluciones a estas problemáticas, mismas que se considerarán y retomarán para la construcción de la estrategia de educación ambiental de la actual administración iztapalapense.

--o0o--